



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. Oktober 2020

Homepage

Wiesbaden steigert Recyclingpapieranteil um mehr als 55 Prozentpunkte

Die Landeshauptstadt Wiesbaden steigerte den Anteil von Recyclingpapier mit dem Blauen Engel in der Verwaltung innerhalb eines Jahres um 55,99 Prozentpunkte auf nunmehr 85,97 Prozent. Damit belegt die Stadt den dritten Platz der „Aufsteiger des Jahres“ im Papieratlas-Städtewettbewerb 2020 der Initiative Pro Recyclingpapier (IPR). Die Auszeichnung „Aufsteiger des Jahres“ ging an Cuxhaven. „Recyclingpapierfreundlichste Stadt“ ist Erlangen.

Die Stadt Wiesbaden leistet mit der Verwendung von Recyclingpapier einen wichtigen Beitrag zum Klima- und Ressourcenschutz: Im Vergleich zu Frischfaserpapier spart die Herstellung mindestens 60 Prozent Wasser und Energie und verursacht deutlich weniger CO₂-Emissionen. So konnte Wiesbaden im vergangenen Jahr eine Einsparung von mehr als 4.207.000 Liter Wasser und über 866.000 Kilowattstunden Energie bewirken.

„Innerhalb eines Jahres den Recyclingpapier-Anteil um rund 55 Prozentpunkte zu steigern, ist eine beachtliche Leistung. Mein Dank gilt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Stadtverwaltung, die sich hierfür eingesetzt haben. Somit kommen wir unserem Ziel, so wie viele andere Städte in Deutschland komplett umzusteigen, ein großes Stück näher“, sagt Umweltdezernent Andreas Kowol.

Der Papieratlas bildet seit 2008 den Papierverbrauch und den Anteil von Papier mit dem Blauen Engel in deutschen Städten ab. Partner des Wettbewerbs sind das

Bundesumweltministerium, das Umweltbundesamt, der Deutsche Städtetag und der Deutsche Städte- und Gemeindebund.

+++